

undefined - samedi 17 juin 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS**Un nouveau commandant au centre de secours***Pierrick Pinet (à gauche) et Maël Aubenas.*

C'était au départ une cérémonie très protocolaire, mais empreinte d'émotion, lors de la passation de commandement entre l'adjudant-chef Maël Aubenas et le Sergent-chef Pierrick Pinet.

Cette passation a été, ce jeudi 15 juin, un moment symbolique au sein de cette caserne, avec la présentation du drapeau des sapeurs-pompiers départementaux. Située au cœur de la Drôme et du pays de Saillans, cette caserne est essentielle à la vie du territoire et à la défense de la population des 11 communes qui le composent. La caserne est bien dotée, avec 20 pompiers volontaires qui ont aussi besoin de voir leur effectif augmenter. Trois jeunes viennent d'intégrer le groupe. Marie-Pierre Mouton, présidente du département, est revenue sur l'investissement de Maël Aubenas qui a œuvré pendant 20 ans au sein du groupe, dont 2 années à la tête du CIS. « Il a été un chef de centre engagé. »

Le sergent-chef Pierrick Pinet prend, à 30 ans, le commandement, après 12 ans d'engagement. Il saura perpétuer cet esprit de dévouement, de responsabilité et d'engagement au service de tous. La caserne de Saillans est importante, avec toujours plus d'interventions.

• Pierrick Pinet a débuté à la caserne de Beaufort-sur-Gervanne

Le nouveau chef de centre sera secondé par un adjoint, le 1^{er} classe Julien Raillon. Cette cérémonie s'est déroulée donc en présence de Marie-Pierre Mouton, présidente du département de la Drôme et présidente du SDIS, François Brocard, maire de Saillans, entouré

de conseillers municipaux, des maires des communes du pays de Saillans, du sénateur et conseiller départemental, Bernard Buis, de Didier Amadeï, contrôleur Général et directeur départemental du SDIS de la Drôme. Ainsi que plusieurs représentants des centres de secours de la vallée de la Drôme. Les familles étaient bien présentes, de même que huit sapeurs-pompiers retraités.

Le nouveau chef de centre, Pierrick Pinet, est âgé de 30 ans. Il a débuté chez les sapeurs-pompiers de Beaufort-sur-Gervanne en 2011, muté au centre de secours de Saillans en janvier 2013. Il est, par ailleurs, formateur en secourisme. Depuis quelques années, en tant que sergent-chef, il était l'adjoint du chef de centre, Maël Aubenas, qui, en ce jeudi, lui a transmis la direction du centre de Saillans.